

**Jürgen Pallaske**  
Oberstudiendirektor

Schulleiter

Fon 02451 – 8045  
Fax 02451 – 65316

pallaske@st-ursula-gk.de  
www.st-ursula-gk.de

28.8.2017

Liebe Eltern,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

am Ende des vorigen Schuljahrs haben wir Sie und Euch darüber informiert, dass wir das bisherige Konzept unseres Bistros trotz hoher Qualität des Angebots aus Kostengründen nicht weiterführen können, so dass ein Wechsel des Betreibers unseres Bistros notwendig wurde.

Mit der Firma „Iss was“ aus Geilenkirchen haben wir diesen neuen Partner gefunden, der in Zukunft eine qualitativ hochwertige Verpflegung unserer Schüler anbieten wird.

Da in der Kürze der Zeit noch nicht alle Modalitäten des Betreiberwechsels abgeschlossen werden konnten, wird die Firma „Iss was“ erst nach den Herbstferien Anfang November die Verpflegung unserer Schüler übernehmen können.

Wir möchten Sie und Euch darüber informieren und gleichzeitig dafür um Verständnis bitten, dass unsere Schule in der kurzen Zeit vom Schuljahresbeginn an bis zu den Herbstferien in den Pausen keinen Essensverkauf anbieten kann. Wir bitten deshalb darum, sich darauf einzustellen, dass insbesondere die Schülerinnen und Schüler der Unter- und Mittelstufe für diese wenigen Wochen täglich selbst ihre Verpflegung mit zur Schule bringen.

Die Geldbeträge, die noch auf den Bezahlkarten aufgeladen sind, können entweder von November an weiter verwendet werden oder werden an Sie und Euch zurückgezahlt.

Für Ihre und Eure Mithilfe zur Überbrückung der Zeit ohne Schulverpflegung danken wir sehr herzlich.

Für die Mittagsverpflegung der Schülerinnen und Schüler, die das Tutorium besuchen, bemühen wir uns um eine Übergangslösung, die Ihnen Herr Laumen, der Leiter des Tutoriums, mitteilen wird.

Ihnen und Euch allen wünsche ich einen guten Beginn des neuen Schuljahrs und viel Erfolg für unsere gemeinsame Arbeit in der vor uns liegenden Zeit.

Mit freundlichen Grüßen

*Jürgen Pallaske*